



26.07.23

## Elternbrief Sommerferien 2023

Sehr geehrte, liebe Eltern,

das Schuljahr 2022/23 ist geschafft... die wohlverdienten Sommerferien stehen vor der Tür!

Der **Schuljahresabschluss** mit dem Ausflugstag am Freitag sowie den beiden „KreAktiv-Tagen“ am Montag und Dienstag liegen hinter uns. In vielen Projekten wurde fleißig gearbeitet oder sich an Neuem ausprobiert wie z. B. Theater gespielt, T-Shirts bedruckt oder den Schurwald erkundet – gelungene Abschlusstage, um in klassenübergreifenden Projekten Erfahrungen zu sammeln! Schade nur für manches Projekt, dass das Wetter nicht so ganz mitgespielt hat.

Wir blicken zurück auf ein **bewegtes Schuljahr**, das in diesem Jahr mit der schulinternen Veranstaltung „Schulhocketse“ eine wunderschönen Höhepunkt für die Schulgemeinschaft im Juli hatte.

An dieser Stellen nochmals unser herzlicher Dank an alle Beteiligten, die diese Veranstaltung möglich gemacht haben!

Der **Start ins neue Schuljahr** ist am Montag, 11. September 2023 um 7.50 Uhr. Wir starten für alle Schüler der Stufen 6 – 10 mit der Schülerversammlung auf dem Schulhof Hochhaus. Schüler, die in eine neue Klasse kommen, sehen an den Eingangstüren in welche Klasse sie kommen.

Die ersten drei Stunden sind beim Klassenlehrer; die Stunde 4 und 5 ist beim Fachlehrer. Um 12.15 Uhr ist an diesem Tag Unterrichtschluss, denn wir begrüßen an diesem Tag unsere neuen Fünfer mit der Einschulungsfeier.

Ab Dienstag ist Unterricht nach Stundenplan und die Mensa in Betrieb. In diesem Zusammenhang informierte uns der Schulträger, dass aufgrund der Preisentwicklungen der Preis für das Essen angehoben werden muss. Ab dem neuen Schuljahr gilt folgende Änderung: 3,50€ von Montag bis Donnerstag.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Sommer mit Ihren Kindern und freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen!

Viele Grüße

*Gez. Regine Kälber, Bastian Pfeiffer, Cornelia Wels*